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E' facile dire di sì.

Per tutte le tue occasioni speciali.
C’è un luogo esclusivo, immerso 
nel verde, che aspetta solo che
tu dica sì. 

03303311 329329260260
solbiate olona   hotel@lerobinie.com   www.lerobinie.com
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Una lunga estate da passare all’aria aperta in compagnia

          17, 24 e 31 luglio a Castano Primo
Cinema sotto le stelle 
Un appuntamento divertente per grandi e piccini. L’assessorato alla 
cultura e al tempo libero di Castano Primo organizza in Villa Rusconi 

il ‘Cinema sotto le stelle’. I prossimi 
appuntamenti comprendono fi lm molto 
noti e di sicuro richiamo. Si parte 
venerdì 17 con ‘Questione di cuore’ 
(Drammatico, Italia 2009), per poi 
proseguire venerdì 24 luglio ‘Angeli e 
Demoni’ (Thriller, Usa 2009), per poi 
fi nire venerdì 31 luglio con ‘Coraline’ 
(Film d’animazione, USA 2009). Inizio 
proiezioni per le ore 21.30, in caso di 
maltempo la proiezione sarà all’interno.  
Biglietto intero 4 euro, ridotto 3 euro.

▲

          19 luglio a Cuggiono
Cur cont el coeur 2009
Giunge ormai alla sua quarta edizione la ‘Marcia del cuore’ della 
Lombardia, promossa dall’associazione ‘Amici del cuore Altomilanese’ 
ed organizzata dal noto dott. GianPaolo Leoncini. “Per un cuore più 
sano in un corpo più sano ed una vita fi sica migliore: prevenzione, 
alimentazione corretta, giusta terapia, attività fi sica e...un po’ di 
ottimismo!”. L’appuntamento è previsto 
per domenica 19 luglio con una marcia 
non competitiva che avrà inizio alle 
10.30 dal piazzale dell’ospedale (ritrovo 
a partire dalle 8.30). All’arrivo in Villa 
Annoni punto ristoro, discorso delle 
autorità presenti e premiazioni. Durante 
la mattinata medici e infermieri 
misureranno gratuitamente la pressione.

▲

Mesero - Via Mattei, 1
Tel. 02.97.28.54.19

Per informazioni o preiscrizioni U.O. Riabilitazione Cardio Respiratoria Ospedale di Cuggiono - Via Badi 20012 Cuggiono (MI) Tel. 02-97333294 - 3474 - 3477 - 3459  Fax 02-9733373
Associazione Amici del Cuore Altomilanese Sig. Luigi Piantanida 348 0348041

Comune di Cuggiono
Provincia di Milano

20013 Magenta - Via Castellazzo, 16
Tel. 02 97296499

20092009

Località Santa Chiara - Frazione San Gusmè
53019 Castelnuovo Berardenga (SI) Italia

Tel e fax  0577 359062 - Mobile 328 8910380

A.C.S.A. onlus
Associazione Interregionale
Cardiologi e Specialisti
Medici Ambulatoriali

DELEGAZIONE LOMBARDIA www.acsa-onlus.it

Quarta edizione marcia del cuore della Lombardia
Per un cuore più sano in un corpo più sano ed una vita migliore:

prevenzione, alimentazione corretta, giusta terapia, attività fisica e…. un po’ di ottimismo
Perciò che tu sia una tartaruga od un ghepardo….. vieni anche tu !

Ritrovo ore 8.30 per le iscrizioni ai tavoli nella piazzetta adiacente l’ingresso dell’ospedale,
ore 10.30 Partenza dal piazzale Ospedale Via Badi

Arrivo nel Parco di Villa Annoni con ristoro
  Saluto del Sindaco e delle autorità istituzionali presenti, Dirigenti della Azienda Ospedaliera, Medici, Cardiologi,

Cardiochirurghi, Giornalisti della  Stampa e della Televisione ed infine le premiazioni

CUGGIONO (MI) Domenica 19 Luglio 2009

ASSOCIAZIONE AMICI DEL CUORE ALTOMILANESE
www.amicidelcuorealtomilanese.it

Presidente ed organizzatore  Dott. Gian Paolo Leoncini

La competizione che si svolgerà come di consueto nella splendida cornice del parco della Villa Annoni, nel cuore del Parco del Ticino è
aperta a tutti coloro che sono stati curati, operati e riabilitati presso la Cardiologia Riabilitativa dell’Ospedale di Cuggiono o nelle altre

strutture regionali, ed a tutti gli appassionati podisti e ciclisti sportivi ed amatori, compresi gli amici diversamente abili.
Durante tutta la mattina alcuni medici e infermieri saranno gratuitamente a disposizione per misurazione della pressione e consigli.

Durante la manifestazione sarà anche possibile, gratuitamente misurare il colesterolo ematico

          16, 17, 18 e 19 luglio a Inveruno
Rockantina live 2009
Anche quest’anno ritorna, all’interno del ricco calendario dell’Estate 
al Torchio, l’immancabile appuntamento con Rockantina Live, 
manifestazione musicale realizzata dai ragazzi di Rockantina’s Friends 
in collaborazione con l’Amministrazione Comunale. Saranno ospiti 
durante tutte le serate i ragazzi dell’Associazione Ludoteca Drago Nero 
con La Taverna Fantasy. Si inizia giovedì 
16 con ‘Terzo giorno di aprile’ e ‘Cool 
Sound Machine’; venerdì 16 spazio invece 
a ‘L’osteria della felicità’ e ‘Di Maggio 
Connection’; sabato 18 andranno sul palco 
gli ‘Silk & Still’ e ‘Ostetrika Gamberini’; 
domenica 19 si conclude con ‘Fuzzy 
esperience’ e ‘Fuori rotta’. Gruppi giovani 
per il giusto ‘sound’ dell’estate.

▲

          Luglio e agosto a Cuggiono 
Serate di musica e coinvolgimento per tutti
Tanti momenti di festa dedicati ai cuggionesi, e non solo, sono in 
programma nelle prossime settimane a Cuggiono. Domenica 12 luglio 
torna la comicità della storica compagnia cuggionese ‘Le vecchie 
glorie’, con il divertente ed appassionante 
spettacolo ‘La veglia di Vedov’. Il 26 
luglio, sempre all’Aia di Villa Annoni, 
‘Karaoke in allegria’, aperta a tutte le 
persone che avranno voglia di cimentarsi 
con le loro canzoni preferite. Domenica 9 
agosto ‘Serata dedicata ai gruppi musicali 
cuggionesi’. Sul palco di Villa Annoni 
si alterneranno 5 gruppi che avranno la 
possibilità di esibirsi dal vivo, proponendo 
così la loro musica. 

▲
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C
orreva l’anno 1969, il 
mondo era in forte ripre-
sa dopo le devastazioni 
della Seconda Guerra 
Mondiale, l’Italia era nel 
pieno del ‘boom’ econo-

mico.  In quei giorni, attaccati alle 
radioline e alle televisioni in bian-
co e nero, c’era un mondo intero. 
All’improvviso un urlo del telecro-
nista Tito Stagno: “Ha toccato, ha 
toccato”. Forse il più grande even-
to mai vissuto dall’intera umanità: 
l’uomo ‘era’ sulla Luna. Una nuo-
va frontiera per lo sviluppo scienti-
fico e per l’immaginario collettivo 
si era così aperta, un sogno che 
trovava attuazione in quel “piccolo 
passo per un uomo, ma grande pas-
so per l’umanità”. Prima di inviare 
un equipaggio umano sulla Luna, il 
governo degli Stati Uniti decise per 
veicoli spaziali privi di equipag-
gio. Gli statunitensi incentrarono i 
loro sforzi sull’invio di una sonda 
sulla Luna con il loro programma 
Pioneer. Comunque, tre progetti di 
sonda su tre propulsori a razzo di-
versi fallirono tutti in un totale di 
dieci tentativi. Il programma Luna 
sovietico lanciò il Luna 1, il primo 
veicolo a volare al di là della Luna 
il 4 gennaio 1959. Il suo successo-
re, il Luna 2, fu il primo veicolo 

ad allunare, mentre Luna 3 fu il 
primo a scattare fotografie del lato 
nascosto della Luna il 7 ottobre 
1959. Gli esseri umani sono atter-
rati il 20 luglio 1969, all’apice di 
una gara spaziale tra URSS e Sta-
ti Uniti d’America, ispirata dalla 
guerra fredda. Il primo astronauta 
a camminare sulla superficie luna-
re fu Neil Armstrong, comandante 
dell’Apollo 11. L’ultimo fu Euge-
ne Cernan, che durante la missione 
Apollo 17 camminò sulla Luna il 
dicembre 1972. L’Apollo 11 lasciò 
una targa: “ Qui, uomini dal pia-
neta Terra posero piede sulla Luna 
per la prima volta, luglio 1969 d.C.    
Siamo venuti in pace, a nome di 
tutta l’umanità”. La targa raffigura 
i due emisferi del pianeta Terra, ed 
è firmata dai tre astronauti e dal-
Presidente Richard Nixon.

20 luglio 1969
L’uomo è sulla Luna

I
l G8 dell’Aquila è stato 
un evento particolarmente 
sentito in Italia, forse più 
per l’idea di ospitare nel 
nostro Paese i grandi della 
Terra, che per reale speran-

za di riforme economiche o socia-
li. Questo non toglie che gli occhi 
del mondo, per oltre tre giorni, 
sono stati puntati sull’Aquila, sul-
le macerie fisiche e morali degli 
abruzzesi (ma così mediaticamen-
te intenso è stato il loro ‘Yes, we 
camp’, ‘Sì, noi siamo accampati). 
Le polemiche politiche, morali e 
sociali italiane sono state accanto-
nate per alcuni giorni, un po’ tut-
ti noi, pur a così grande distanza, 
avremmo voluto fare bella figura 
di fronte a più importanti capi di 
governo del mondo. Ed è proprio 
nei momenti più difficili che emer-
ge il nostro sentimento italico in 
cui tutti noi ci immedesimiamo in 
un’unica causa, ribaltando i prono-
stici (facile, in questo caso, la me-
tafora calcistica coi campionati del 
mondo del 2006). Roma, l’Aquila, 
il Governo, il cibo, l’ospitalità, il 
premier Berlusconi, l’accoglienza, 
l’arte storica: tutto paradossalmen-

te è sembrato fin troppo bello ri-
pensando alle nostre innumerevoli 
polemiche interne. Il risultato più 
grande, per il nostro Paese, è pro-
prio questo: magari non meritia-
mo il ruolo tra gli 8 grandi (come 
dall’estero alcuni dicono e tanti 
pensano), ma la nostra cultura ed 
il nostro modo di fare sanno essere 
davvero inimitabili. Venendo più 
concretamente ai temi degli incon-
tri, un primo grande successo è pro-
prio per gli aquilani, che vedranno 
aiuti da ogni parte del mondo. Ma 
le risposte internazionali, che tan-
ti speravano, sono arrivate: regole 
più etiche e rigorose per la finan-
za, ripresa del credito, rilancio dei 
negoziati di Doha sul commercio, 
impegno verso i paesi più poveri. 
Queste sono sicuramente le sfide 
globali che hanno ottenuto maggio-
ri risultati dall’agenda politica del 
G8, poi allargato al G14. Tranne la 
Cina, che ha accolto parzialmente 
le direttive, buoni risultati anche 
per il clima: accordo sul limite di 
2 gradi per l’aumento della tempe-
ratura, ma non sul taglio del 50% 
delle emissioni entro il 2050. Ora, 
come spesso accade, occorre spe-
rare che tutte le tematiche discusse 
non rimangano lettera morta, ma 
divengano impegni concreti.

Il G8 dell’Aquilia
e le sfide globali

Una fase dell’esplorazione lunare

di Vittorio Gualdoni
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S
embra ieri che il cam-
pionato italiano di calcio 
di serie A chiudeva uffi-
cialmente i battenti, con 
i giocatori, i tecnici ed i 
dirigenti che si congeda-

vano dal loro pubblico, ed invece 
eccoci di nuovo qui, pronti per dare 
inizio ad un’altra stagione. Lunedì 
scorso, infatti, siamo andati a Car-
nago, in provincia di Varese, e pre-
cisamente a Milanello per assistere 
al primo giorno di raduno del Mi-

Una giornata insieme al Milan
Lunedì scorso siamo andati al raduno dei rossoneri a Milanello   

lan. Novità importanti per la socie-
tà rossonera sono emerse durante 
l’incontro. Non delle vere e proprie 
sorprese dell’ultim’ora, ma, co-
munque, significative. A partire dal 
nuovo tecnico, Leonardo, che ha 
promesso una squadra pronta a stu-
pire, passando per il neo capitano, 
Massimo Ambrosini, che si troverà 
a dover ricevere la difficile eredità 
di un campione quale Paolo Maldi-
ni, fermandosi ad Adriano Galliani 
ed ai calciatori, con i nuovi arrivi, 

fino ad oggi pochi, e con i vetera-
ni (all’appello, però, non c’erano 
ancora tutti). E dopo la conferenza 
stampa, finalmente, si va in campo 
per il primo allenamento, sotto gli 
occhi attenti di giornalisti e tifosi.  
LA CONTESTAZIONE DI CHI 
ERA PRESENTE...Striscioni e 
cori hanno animato gran parte del-
la giornata. I tifosi hanno voluto far 
sentire di esserci, gridando la loro 
rabbia contro il club ed applau-
dendo, nel contempo, i giocatori. 
Critiche sono arrivate nei confron-
ti di una società che ha venduto 
il suo pezzo pregiato (Kaka ndr), 
senza, però, acquistare una valida 
alternativa e che, nonostante tutto, 

continua a ripetere di sentirsi com-
petitiva ai massimi livelli. Sarà 
davvero così? Ma la contestazione 
non ha riguardato solo la cessione 
del talento brasiliano, sicuramente 
‘la goccia che ha fatto traboccare il 
vaso’, bensì anche il fatto di essere 
stati letteralmente ‘presi in giro’ dal 
la società durante tutti questi mesi. 
“Chiedavamo solo spiegazioni ed 
invece... la storia la sapete tutti”. 
LO STRANO CASO DEL DESTI-
NO... Mentre, infatti, il Milan si 
ritrovava per il raduno, in Inghil-
terra, andava ‘in scena’ il debutto 
ufficiale, come nuovo tecnico del 
Chelsea, dell’ex mister proprio dei 
rossoneri, Carlo Ancelotti. 
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D 
iventare campione 
provinciale di biliardo 
all’italiana, prima ca-
tegoria. Un sogno che, 
oggi, è diventato real-
tà per il castanese Sal-

vatore Gambino. Nei giorni scorsi, 
infatti, il 29enne ha tagliato questo 
prestigioso traguardo a Magenta, 
tra gli applausi di amici, parenti e 
di chi con lui, quotidianamente, si 
allena. “Voglio ringraziare tutti co-
loro che hanno fatto il tifo per me - 
commenta Salvatore - Ho iniziato a 
giocare a biliardo, per caso, all’età 
di 16 anni all’Oratorio ‘Paolo VI’ 
della Parrocchia di San Zenone, 
proprio a Castano Primo. Poi mi 
sono trasferito al ‘Master Club, di 
via Del Pozzo, sempre nella citta-
dina del Castanese”. In questi anni 
Gambino ha preso parte a diverse 
competizioni a livello locale e na-
zionale, con ottimi risultati, tra cui 
una vittoria a coppie ed altri piaz-
zamenti, sempre in coppia o sin-

golarmente. Perchè hai iniziato a 
giocare a biliardo? “Perché è molto 
bello - continua il 29enne castane-
se - uno sport emozionante e che ti 
aiuta con la concentrazione, la pre-
cisione. Bisogna ragionare durante 
ogni mossa, capire l’avversario e, 
di conseguenza, sapere quale colpo 
mettere in atto”. E adesso? Dopo 
il Campionato Provinciale... quali 

sono i tuoi obiettivi? “Sicuramen-
te - conclude Salvatore - continua-
re a giocare a biliardo e prendere 
parte a varie competizioni che si 
svolgeranno nel nostro territorio ed 
in Italia”. Tanti complimenti ed un 
grosso ‘in bocca al lupo’ per gli ap-
puntamenti che attendono il nostro 
asso del biliardo. Pronti a fare, di 
nuovo, il tifo per lui.  

Salvatore: un asso del biliardo
Il 29enne di Castano Primo, Campione Provinciale Prima Categoria

T
empo di finali per il 
‘Memorial Giuseppe 
Fusco’, torneo di cal-
cetto, organizzato ai 
campi accanto alla con-
cessionaria ‘Favron e 

Bergamin’ di Castano Primo, per 
ricordare un ragazzo speciale che 
un terribile incidente stradale ha 
strappato per sempre all’affetto di 
familiari, parenti ed amici. Mentre, 
infatti, il nostro giornale sta inizian-
do ad essere distribuito, oggi (ve-
nerdì 10 luglio), in via per Buscate, 
si stanno svolgendo le tanto attese 

finali della manifestazione, iniziata 
più di un mese fa. Molto soddisfatti 
gli organizzatori, tra cui appunto il 
cugino di Giuseppe Fusco, per l’ot-
tima riuscita dell’appuntamento di 
sport e ricordo. “La partecipazio-
ne è stata davvero tanta - dice - E’ 
sempre così ogni anno, da quando 
ho deciso di dare vita al torneo. 
Voglio ringraziare le squadre che 
hanno partecipato per la correttez-
za e l’ottimo comportamento di-
mostrato e, ovviamente, chi ci ha 
sostenuto in questa esperienza che 
ripeteremo anche nel 2010”.    

Memorial Fusco:
è tempo di finali

Ticinia Robecchetto
presentazione ufficiale
Nonostante all’inizio della 
prossima stagione calcistica 
locale manchino ancora 
quasi due mesi per le 
nostre società, è arrivato, 
comunque, il momento di 
fare le presentazioni ufficiali. 
Lunedì prossimo, 13 luglio, 
ad esempio, dalle 20.15, 
presso il ristorante - pizzeria 
‘Mariuccia’ di Malvaglio, sarà 
la volta della Prima Squadra 
della Ticinia Robecchetto. 
Novità importanti per la 
compagine del territorio 
arrivano per quanto riguarda 
l’allenatore che, per il 
prossimo anno, sarà Luigi 
Cislaghi, così come c’è stato 
anche l’inserimento di qualche 
nuovo elemento, soprattutto 
giovani. E tra gli obiettivi: fare 
un buon campionato di Prima 
Categoria.

C
iliegina sulla torta di una 
stagione, a dir poco, ec-
cezionale, per il campio-
ne della Pro Bike Junior, 
Stefano Oldani che, nella 
gara più importante del 

calendario Giovanissimi strada 
2009, ossia il 
C a m p i o n a t o 
Regionale Lom-
bardo disputato 
la scorsa dome-
nica a Romano 
di Lombardia 
(BG), ha cen-
trato un nuovo 
successo. Su-
per inseguito 
da vicino dagli 
avversari, il no-
stro  atleta è riu-
scito a condurre, 
come suo solito, 
una gara intera-
mente all’attacco, con vari tentativi 
di fuga che hanno costretto gli altri 
atleti ad inseguirlo, a più riprese, 
in fila indiana. Fino all’epilogo 
finale quando, nei pressi dell’ul-

tima curva, posta a soli 200 metri 
dal traguardo, Stefano, grazie ad 
una straordinaria progressione, ha 
distanziato il gruppo superando in 
prima posizione l’arrivo e conqui-
stando il titolo di Campione Regio-
nale. E con questa vittoria sono, in 

totale, 16 i suc-
cessi stagionali 
e 96 i traguardi 
tagliati, come 
primo, fino ad 
oggi, nella ca-
tegoria Giova-
nissimi ed altri 
anche nella spe-
cialità mountain 
bike e pista. Un 
risultato che si 
aggiunge, infi-
ne, ai tre titoli di 
Campione Pro-
vinciale milane-

se nella specialità 
strada, individuale a punti pista e 
gincana. Bravo Stefano Oldani: un 
giovanissimo atleta di ‘casa nostra’ 
ed una giovanissima promessa del  
panorama ciclistico giovanile.  

Pro Bike: Stefano
vince il Regionale
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A 
ndrea Torno ha 17 anni, 
classe 1992, e vive a 
Nosate. Nonostante la 
sua giovane età, può 
già vantare di giocare 
nel Milan, nella cate-

goria Allievi Nazionali. Ha inizia-
to a giocare a calcio ad appena 5 
anni nella Soccer Boys di Turbigo, 
dove è rimasto 
per sei anni 
prima di pas-
sare subito al 
Milan. La sta-
gione appena 
conclusa è stata 
un crescendo di 
successi, dopo 
un debutto in-
certo dovuto ad 
alcuni infortuni. 
Il prossimo anno 
lo vedrà ancora in 
maglia rossonera, 
per il suo settimo 
anno consecutivo 
nel club rossone-
ro, nella categoria 
Berretti/Primavera. In che ruolo 
giochi? “Dipende: gioco sia come 
difensore che come centrocampi-
sta”. Com’è una tua settimana 
tipo durante la stagione calcisti-
ca? “Vado a scuola al Liceo Scien-
tifico ‘Bramante’ di Magenta. Alle 
14.30 gli incaricati della squadra 
mi passano a prendere e mi por-
tano agli allenamenti, che durano 
dalle 15 alle 18. Torno a casa per 
cena”. Qual’è la cosa più bella di 
questa vita da sportivo ed atleta? 
“Un lato positivo è che passando 
da un livello dilettantistico a quel-

lo professionistico il calcio si tra-
sforma, gli allenamenti sono molto 
più pesanti, ma anche più mirati. 
E poi un’altra cosa bella è che si 
possono fare viaggi all’estero, per 
disputare gare e tornei internazio-
nali”. E il lato negativo? “Dal mio 
punto di vista non ce ne sono”. Ed 
ora qualche curiosità di caratte-
re generale, sempre riguardanti 
questo mondo. Chi è il tuo idolo 

calcistico? “Ales-
sandro Del Piero, 
perché è un gio-
catore corretto 
dentro e fuori dal 
campo. Quando 
gioca poi mi tra-
smette emozio-
ni, fa vedere che 
cos’è veramente 
il gioco del cal-
cio. Ma io sono 
tifoso del Milan 
e simpatizzo 
per il Barcello-
na”. Cosa vor-
resti fare da 
grande? “Na-
turalmente il 

calciatore. Magari di-
ventare un campione e, nello stesso 
tempo, riuscire a fare qualcosa per 
cambiare in meglio questo sport”. 
Un’ultima domanda da calcia-
tore, tifoso e appassionato di 
questo sport: quali squadre vin-
ceranno nella prossima stagione 
lo Scudetto e la Champions Lea-
gue? “Secondo me, il Campionato 
lo vincerà la Juventus: è stata una 
squadra ingiustamente diffama-
ta. Invece, la Champions League 
spero proprio che la vinca la mia 
squadra del cuore, il Milan. O, al 
massimo, il Barcellona”.    

Le storie di due nostri campioni
Intervista doppia a Torno e Rudoni, promesse del calcio italiano

di Alessandra Caccia

Andrea, 17 anni, di Nosate
e un futuro nel Milan

Ruggero, 18 anni, di Turbigo
in campo con il Genoa

R 
uggero Rudoni, classe 
1991, ha da poco com-
piuto 18 anni. È origi-
nario di Turbigo, ma 
la sua precoce carriera 
calcistica lo ha porta-

to a vivere stabilmente a Genova. 
Ha iniziato a giocare a calcio nel-
la Turbighese quando aveva solo 
5 anni e, dopo alcune esperienze 
nella Soccer Boys e nel Varese, è 
approdato nella squadra del Genoa 
e la scorsa stagione ha fatto parte 
del team che milita nella catego-
ria Berretti. Il 27 luglio partirà in 
ritiro con la sua nuova squadra: la 
Primavera del Genoa. In che ruolo 
giochi? “Sono un 
terzino sinistro”. 
Com’è una tua 
settimana tipo du-
rante la stagione 
calcistica? “Vivo 
a Genova, in una 
stanza d’albergo 
che mi fornisce 
la squadra. Dalle 
8 alle 12 vado a 
scuola, frequento 
un liceo classico 
statale. Pranzo 
in albergo e poi 
vado al campo 
per gli allena-
menti, che du-
rano dalle 15 
alle 17, tutti 
i giorni. Mi 
muovo autono-
mamente in autobus. Alle 18 
torno in albergo e, dopo cena, stu-
dio o sto un po’ con gli altri ospiti, 
che, poi, sono i miei compagni di 
squadra. Il sabato pomeriggio ho la 
partita, mentre la domenica è libe-
ra. Spesso vengo a giocare vicino 

a casa e posso passare la domenica 
insieme agli amici”. Qual è la cosa 
più bella di questa vita? “Non c’è 
neanche da dirlo: faccio quello che 
mi piace davvero, cioè giocare a 
calcio”. E il lato negativo? “Lo 
stress è tanto. E, inoltre, mi pesa 
stare lontano dalla mia famiglia. 
Se si vuole fare questa vita bisogna 
fare dei sacrifici, ho dovuto fare 
delle scelte e pormi delle priorità in 
questi anni. E poi quando si torna a 
casa per l’estate devo ricontattare 
tutti i miei amici”. Chi è il tuo ido-
lo calcistico? “Gianluca Zambrot-
ta”. Cosa vorresti fare da gran-
de? “Il calciatore. Mi piacerebbe 

giocare nel cam-
pionato in-
glese, magari 
nell’Arsenal. 
Anche se, co-
munque, ho 
intenzione di 
fare l’universi-
tà, però non ho 
ancora scelto 
qualche facol-
tà”. Chi vince-
rà nella pros-
sima  stagione 
lo Scudetto e 
la Champions 
League? “Credo 
che il Campionato 
lo vincerà ancora 
l’Inter, sempre che 
non venda Ibrahi-
movic e Maicon. 
Per la Champions, 

invece, punto su una spagnola: 
Real Madrid, ma c’è da vedere se 
tutte le stelle che stanno prendendo 
non litigheranno tra loro, o Barcel-
lona, come giocano loro, non gioca 
nessuno!” 
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U   
na sensazione strana, 
quella di vedere il mondo 
da tutta un’altra prospet-
tiva, dall’alto e sentirsi 
leggeri leggeri... Quella 
che si prova a librarsi 

nell’aria e che, per la prima volta, 
hanno potuto sperimentare anche 
dieci disabili, di cui tre con gravi 
difficoltà motorie, grazie all’Asso-
ciazione ‘Vivere Adesso’ di Busto 
Arsizio, che assiste le persone af-
fette da sclerosi multipla. Hanno 
così potuto lasciare a terra le loro 
carrozzelle, indispensabili sul suo-
lo, ma senz’altro ingombranti tra le 
nuvole, e, superati gli impedimenti 
logistici creati dal mezzo, tutti e 
dieci hanno potuto effettuare la loro 
prima esperienza di volo sul velivo-
lo biposto Katana, sperimentando 
direttamente gli effetti dei comandi 
di volo. La ‘Giornata Particolare’, 

realizzata domenica 21 giugno, 
con l’Aeroclub Novara - Cameri, 
all’aeroporto di Biella, è solo una 
delle tante iniziative pensate per 
offrire anche ai disabili la possi-
bilità di vivere esperienze nuove 
e divertenti nell’ambito sportivo 
e ricreativo. La manifestazione ha 
potuto contare anche sul sostegno 
della ‘ASD Working Pit Bull Club 
Italia’ di Marano Ticino, che si oc-
cupa di sradicare uno stereotipo 
molto diffuso, ovvero quello della 

pericolosità di questa razza canina, 
che spesso viene criminalizzata,  
supportando diverse Associazioni 
con i propri cani addestrati; infatti, 
i pit bull si dimostrano animali tra i 
più adatti a collaborare con l’uomo 
nel campo del sociale: sono stati 
impiegati in case di riposo, scuole 
e strutture per disabili. L’iniziati-
va rientra in una più ampia attivi-
tà dell’Aeroclub, avvalendosi del 
contributo stanziato dalla Fonda-
zione della Comunità del Novare-

se, che al momento sta coinvolgen-
do anche due istituti di istruzione 
superiore, l’Istituto ‘Fauser’ ed il 
Liceo ‘Antonelli’ di Novara: gli 
studenti stanno avendo l’opportu-
nità di sperimentare l’ebbrezza del 
volo, con una serie di appuntamen-
ti che si concluderanno a settem-
bre. E’ comunque questa un’espe-
rienza nuova e diversa dal solito 
per l’Aeroclub stesso, nell’ambito 
della propria attività promozionale, 
volta a far conoscere e incentivare 
una cultura aeronautica sul territo-
rio. Un volo da veri protagonisti 
per queste persone che, in molte 
situazioni della vita, sono costret-
te a rinunciare ingiustamente a 
vivere esperienze che, invece, per 
molti di noi, sono fondamentali ed 
irrinunciabili. Una bellissima ini-
ziativa ed un appuntamento molto 
coinvolgente per regalare anche a 
loro dei momenti indimenticabili 
e delle emozioni forti, che solo la 
possibilità di essere sospesi in alta 
quota può dare.

di Alessandra Caccia

Una giornata molto particolare 

Il Circolo magentino ‘Giovane Italia’ dona all’Ospedale ‘Fornaroli’ di Magenta importanti attrezzature  
Un’importante donazione è stata effettuata dai 53 soci del Circolo 
‘Giovane Italia’ di Magenta ai reparti di Pediatria, diretto da 
Luciana Parola, ed al Day Hospital Oncologico, Unità del Reparto 
Oncologico, diretto da Alberto De Paoli, dell’Ospedale ‘Fornaroli’. 
La donazione riguarda due poltrone ultimo modello per trattamenti 
di chemioterapia ed una barella per il Day Hospital Oncologico, un 
apparecchio per la misurazione della pressione arteriosa adatto ai 
piccoli pazienti del Pronto Soccorso Pediatrico, un nebulizzatore per 
il reparto di Neonatologia e due umidificatori per l’ossigeno terapia 
destinati al Reparto di Pediatria. Il tutto per un valore complessivo 
di 10 mila euro. Da parte della Direzione Aziendale, di tutto il 
personale interessato e, naturalmente, dei pazienti, un sentito 
ringraziamento ai soci della ‘Giovane Italia’ per il loro grande 
contributo e significativo aiuto.
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Un vademecum per frutta e verdura di stagione
PRIMAVERA: agretti (barba di frate), asparagi, bruscandoli, 
carote, crescione, fave, fiori di zucchini, luppolo, ortiche, patate, 
piselli, puntarelle, rucola, tarassaco, ciliegie, fragole, fragoline 
di bosco, more di gelso, nespole e ribes. ESTATE: aglio, basilico, 
cetrioli, cicoria, cipolle, coste, erbe aromatiche, lattuga, melanzane, 
peperoni, pomodori, fagioli, fagiolini, prezzemolo, ravanelli, rucola, 
zucchine, albicocche, anguria, fichi d’india, fichi fioroni, fragole, 
lamponi, melone, mirtilli, more, nespole, pesche, prugne, susine, 
uva spina. AUTUNNO: barbabietola, broccoli, carote, cavoletti di 
Bruxelles, cavolfiori, verze, finocchi, funghi selvatici, lattuga, patate, 
porri, zucca, banane, cachi, castagne, kiwi, limoni, mele e pere.

U  
n territorio molto spesso 
sottovalutato, ma ricco 
di potenzialità e risorse. 
Basti pensare: in quanti 
la domenica raggiungo-
no le sponde del Ticino 

per un’economica e salutare gior-
nata all’aperto e nelle fresche ac-
que del ‘Fiume Azzurro’? Ma le 
potenzialità del ‘Parco del Ticino’ 
non si fermano alla semplice bel-
lezza naturalistica, sono molte le 
risorse che rendono il nostro terri-
torio particolarmente importante e 
ricco di qualità. Abbiamo recente-
mente incontrato un responsabile 
del Parco per parlare di agricoltura 
e ambiente, due argomenti fonda-
mentali per la salvaguardia di un 
territorio, così come della nostra 
salute. Ne è uscito un discorso 
proficuo, interessante, anche com-
plesso, che cercheremo di spiegare. 
Primo argomento di discussione ri-

guardava i ‘cibi a chilometro zero’: 
si intende tutti quei prodotti del ter-
ritorio, alimenti specifici di ciascun 
luogo, frutto della tradizione e del-
la competenza storica dei produtto-
ri di zona. “Oggi c’è maggiore at-
tenzione alla necessità di utilizzare 
prodotti di stagione coltivati nelle 
vicinanze della propria residenza, 
questo movimento di cibo locale è 
in pieno sviluppo e sta dando so-
stegno ad un’agricoltura più rispet-
tosa dell’ambiente e attenta alla 

di Egidio Marcoli

Molti cibi sani e genuini prodotti a soli pochi chilometri da casa nostra

La biodiversità nel Parco del Ticino

biodiversità agraria. Infatti, i pro-
dotti che vengono da lontano, mol-
to spesso, non sono colti al giusto 
punto di maturazione, perchè non 
riuscirebbero a sopportare lunghi 
periodi di trasporto. I prodotti lo-
cali invece sono più freschi, sono 
dei prodotti a ‘filiera corta’, perciò 
i prezzi sono più bassi”. Ogni fami-
glia, consumando solo prodotti lo-
cali, con un occhio agli imballaggi, 
in un anno può risparmiare fino a 
mille chili di anidride carbonica. 

“Bisognerebbe fare attenzione a 
riempire i frigoriferi, sepolti da 
imballaggi, invece sarebbe molto 
meglio comprare alimenti freschi 
che hanno percorso solo pochi 
chilometri per arrivare in tavola”. 
Eliminiamo quindi prugne cilene e 
vino australiano che si trovano ai 
primi posti, con la carne argentina, 
nella classifica dei cibi che spre-
cano più energia e contribuiscono 
all’emissione di gas a effetto ser-
ra. E questo senza contare il man-
go del Perù, l’anguria di Panama, 
meloni dal Guadalupe, il riso dagli 
Stati Uniti che devono percorrere 
più di diecimila chilometri. “L’Ita-
lia è al primo posto in Europa per 
entità della superficie biologica, al 
secondo posto al mondo dopo il 
Messico per numero di agricoltori 
biologici, di cui però è il maggiore 
esportatore mondiale”. Per questo 
si moltiplicano i ‘Gruppi di Ac-
quisto Solidale’ e gli esercenti con 
bancali e prodotti locali (come i di-
spositivi per il latte fresco).  

Campi nel Parco del Ticino

Una cucina ‘Pop’

C   
aramellare i sogni, que-
sta è l’arte del cuggio-
nese Davide Oldani. Un 
giovane, ma già molto 
apprezzato chef, capace 
di sorprendere in tutto 

il mondo. Suo ‘maestro’ è stato 
Gualtiero Marchesi, con attenzio-
ne alla qualità e all’alta cucina. 

La sua sfida è quella di “liberare 
l’alta cucina dal lusso, glamour e 
mondanità, che rischiano di soffo-
care il piatto e appesantiscono il 
conto”. Con il suo libro ha iniziato 
a divulgare il concetto di ‘Cucina 
Pop’, raccontando la sua filosofia 
e i suoi pellegrinaggi per capire i 
segreti dei più grandi maestri, con 
particolare rispetto alla stagionalità 
dei prodotti. La sua passione lo sta 
portando anche a divenire un desi-
gner di posate ed utensili da cucina. 
La sua specialità più sorprendente? 
“La cipolla caramellata in salsa di 
parmigiano calda e fredda”. Chi 
volesse conoscerlo meglio può 
presenziare all’incontro pubblico 
in programma lunedì 13 luglio, alle 
21, presso la sala centrale di Villa 
Annoni a Cuggiono.
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E  
accaduto di nuovo! In via 
Roma a Nosate, appena 
fuori dal centro abitato, 
domenica mattina, un’al-
tra vita è stata strappata, 
per sempre, all’affetto di 

familiari ed amici. Come era già 
successo, solo pochi anni fa, a Vin-
cenzo Bastillo, 13 anni di Castano 
Primo, atleta del ‘Velo Club Raf-
faele Marcoli’, travolto da un’auto 
mentre si trovava in bicicletta assie-
me al papà. Questa volta a perdere 
la vita è stato un marito ed un padre 
di famiglia, anche lui ‘ucciso’ da 
un terribile incidente mentre in sel-
la alla sua bici ed in compagnia di 
un amico si trovava ad attraversare 
il piccolo paesino del Castanese. 
Erano da poco passate le 9.30, nel 
centro cittadino si stava svolgendo, 
in occasione della Festa Patrona-
le, la tradizionale corsa ciclistica, 

riservata agli Allievi e denomi-
nata ‘Coppa Comune di Nosate’, 
quando Luigi Maltagliati, 49 anni, 
di Cuggiono, che si trovava a pas-
sare, è stato letteralmente travolto 
da un’auto che stava sopraggiun-
gendo dal senso opposto di marcia 
e con a bordo una famiglia di ori-
gine marocchina di Galliate. L’urto 
è stato violentissimo tanto che il 
cicloamatore è stato  scaraventato 
sul parabrezza e sul vetro anteriore 
della vettura prima di finire a terra 

di Alessio Belleri 

La vittima, Luigi Maltagliati, aveva 49 anni ed abitava a Cuggiono

Nosate: un’altra croce in via Roma

in condizioni disperate. Sul posto 
sono arrivati, immediatamente, 
i mezzi di soccorso, tra cui am-
bulanze ed automedica, oltre alla 
Polizia locale di Turbigo e Nosate 
ed ai Carabinieri. Mentre i soccor-
ritori si sono attivati per prestare le 
prime cure al 49enne, richiedendo, 
viste le sue gravissime condizioni, 
l’intervento dell’elisoccorso, i re-
sponsabili organizzatori della cor-
sa hanno provveduto a sospendere 
definitivamente la manifestazione. 

Ogni tentativo di salvare la vita a 
Luigi Maltagliati si è rivelato, pur-
troppo, vano, tanto che, dopo sole 
poche ore, i medici dell’Ospedale 
di Circolo di Varese, dove l’uo-
mo è stato trasportato, non hanno 
potuto fare altro che constatare il 
decesso e disporre il suo trasferi-
mento alla camera mortuaria per 
l’esame autoptico. Nell’incidente 
è rimasto ferito lievemente (esco-
riazioni e contusioni al braccio ed 
al corpo) anche l’altro cicloamato-
re che si trovava in compagnia del 
cuggionese. “Una persona buona 
- ricordano la moglie ed i tre figli 
di 22, 19 e 17 anni che abbiamo 
incontrato lunedì mattina nella loro 
villetta di via Magenta a Cuggiono 
- Un padre premuroso ed un gran-
de lavoratore. Appassionato di cal-
cio  e ciclismo. Era solito, infatti, 
uscire in bicicletta, insieme ai figli 
o agli amici e lo stesso aveva fatto 
anche ieri (domenica ndr)”. Tutta 
la comunità cuggionese partecipa 
all’immenso dolore dei famigliari.

Quella strada è troppo pericolosa
Servono subito interventi concreti!

Q  
uante altre persone do-
vranno ancora morire 
prima che qualcuno 
intervenga? Quanti al-
tri incidenti dovranno 
esserci per vedere in-

terventi concreti? Queste le do-
mande di alcuni cittadini di Nosate 
che domenica mattina, non appena 
appresa la terribile notizia, si sono 
recati in via Roma per capire cosa 
fosse accaduto. Domande e critiche 
che, in fondo, sono un po’ le stesse 
di tutti, anche di noi che viviamo 
il territorio e che quotidianamente 
ci troviamo ad attraversare, per la-
voro o semplicemente per recarci 
a trascorrere qualche ora in com-
pagnia degli amici, quel tratto di 
strada. Se lo si fa durante la sera è 

facile notare come l’intero tratto di 
strada, dalla fine del centro abitato 
fino al ponte sul Canale Villoresi, 
sia privo di illuminazione, per non 
parlare, poi, di come la carreggia-
ta sia alquanto stretta e pericolosa. 
Diversi sono stati gli incidenti regi-
strati in questi anni, due, purtroppo, 
con esito mortale. Il pericolo c’è, 
come negarlo. Ed è per questo che 
è arrivato il momento che chi di do-
vere faccia sentire la propria voce e 
si presenti con interventi attenti e 
concreti. Basta con le semplici pa-
role, si chiedono e si vogliono fatti, 
concreti e decisi! Per non trovarci 
più, tra qualche tempo, a dover 
scrivere di un’altra vita volata per 
sempre in cielo. L’ennesima lungo 
la via Roma.
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F    
ondazione per Leggere, 
gruppo che gestisce le 
biblioteche della zona a 
Sud Ovest di Milano e 
che promuove la lettu-
ra e l’arte in tutte le sue 

forme, organizza alcuni momenti 
in vista della stagione estiva ‘Rac-
conti a voce alta’. La programma-
zione, che avrà luogo dal 23 giugno 
al 24 luglio, contiene molti appun-
tamenti dedicati sopratutto ai bam-
bini, pensati per farli avvicinare al 
mondo della lettura e delle favole; 
per favorire la loro partecipazione 
è stato pensato un ulteriore slogan 
e un piccolo incentivo: “Una scor-
pacciata di storie e di gelati da gu-
stare - ad ogni bambino goloso di 
storie verrà offerto un gelato”. La 
biblioteca di Mesero sarà una del-
le più attive, con ben tre serate che 

si terranno da martedi 7 luglio per 
tre martedì di seguito, dalle ore 21 
presso il salone interno e il piaz-
ziale adiacente il locale. Il primo 
appuntamento, “I calzini si abbron-
zano su lune di formaggio”, è uno 
spettacolo dedicato ai bambini fino 
ai 10 anni. Le settimane seguenti 
invece andranno in scena ‘Versi 
Perversi’ a cura di Teatrodipietra e 
‘Scimmie, giraffe ed enormi cocco-
drilli” del gruppo Teatrodaccapo.

U    
no dei punti cardine della 
campagna elettorale del-
la nuova giunta comuna-
le e del suo leader Chia-
ramonte era certamente 
quello di avere un rap-

porto più ravvicinato coi cittadini 
rispetto a quanto non abbia fatto la 
precedente amministrazione. Ebbe-
ne, nella serata di giovedì 2 luglio, 
il nuovo sindaco ha cercato  di met-
tere gli abitanti al centro dell’atten-
zione, convocando la cittadinanza 
ad una speciale ‘riunione’. Al cen-
tro della discussione c’era la nuova 
fontana che, secondo il progetto 
originale dei recenti nuovi edifici 
comunali, doveva essere collocata 
all’angolo nei pressi dell’ufficio 
postale inserito, come noto, nella 
struttura. Chiaramonte ha presen-
tato agli accorsi tre diversi modelli 
di fontana situabili in loco, racco-
gliendo i pareri della cittadinanza 
riguardo la soluzione più idonea 
“È un modo per iniziare il discorso 
promesso in campagna elettorale 
– dice il Sindaco – mi rendo con-
to non sia la cosa più importante, 
ma sicuramente più immediata ri-
spetto ai versanti che contano, sui 

quali comunque stiamo lavorando 
fin da subito”. Nonostante la bontà 
dell’iniziativa, non sono mancate le 
polemiche e tra i presenti si è alzata 
qualche proposta differente “Una 
fontana in un angolo non piace alla 
gente, è proprio necessaria? Non 
si potrebbe mettere una pianta?” 
oppure “Non c’era un vecchio pro-
getto?”. Chiaramonte non ha perso 
la calma affermando “Una fontana 
era prevista nell’ordine delle cose 
e per realizzarla erano stati stanzia-
ti 25.000 € dalla vecchia giunta, 
noi stiamo solo rispettando il pro-
getto, nel quale tuttavia non c’era 
un modello di fontana già definito 
ma solo la predisposizione per un 
prossimo inserimento”. Raccolte le 
opinioni della gente, non resta che 
attenderne l’esito.

La scelta della fontanaScuola di Casate
a rischio chiusura?

T    
ra gli argomenti che più 
coinvolgono e fanno 
discutere molte delle 
famiglie di Bernate Ti-
cino, un posto d’onore  
è per quello che riguar-

da il futuro delle scuole elementari 
operanti nel comune. Semplifican-
do a grandi linee il problema, una 
legge 2009, emanata dal Ministero 
della Pubblica Istruzione, prevede 
la chiusura dei plessi scolastici con 
meno di 50 alunni. Ora, se nel co-
mune di Bernate esiste una scuola 
elementare conforme a suddetta li-
mitazione, nella frazione Casate la 
‘quota 50’ per il prossimo anno non 
sarà raggiunta. Stando dunque ai 
dettami della legge la storica scuo-
la di Casate dovrebbe chiudere e, 
di conseguenza, tutti i suoi alunni 
sarebbero trasferiti in quella più 

ampia di Bernate. Tuttavia tale so-
luzione comporterebbe una serie di 
problematiche. Innanzitutto l’ade-
guamento della struttura bernatese 
per poter accogliere un maggior 
numero di alunni e le relative ne-
cessità, in secondo luogo creare 
un servizio di trasferimento valido 
(mediante pullmino) per i bambini 
casatesi, infine il recupero della 
scuola disabilitata per altri scopi. 
Una vera rivoluzione che il sinda-
co Chiaramonte sta però cercando 
di evitare, in quanto “piacerebbe a 
tutti mantenere in funzione la scuo-
la di via XV aprile” e perciò “si sta 
lavorando con riunioni in sede re-
gionale per vedere di trovare una 
soluzione” anche se purtroppo “la 
legge va contro di noi”. Evidente-
mente la questione è ancora lonta-
na da  una soluzione certa, ciono-
nostante pare che per il prossimo 
anno scolastico un eventuale cam-
biamento non sia immediatamente 
attivo. Ma poi cosa succederà?

di Andrea Crespi

Un’estate a Mesero

‘Canale Mesero’: su Youtube va in onda il Consiglio
Il Comune di Mesero guarda al futuro, e lo fa portandosi al passo 
coi tempi e la tecnologia, inaugurando un proprio canale sul 
portale ‘YouTube’. Il lancio è avvenuto a seguito del primo consiglio 
comunale, tenutosi domenica 28 giugno. La realizzazione di questo 
nuovo canale, chiamato appunto “ComuneMesero”, è uno dei primi 
passi mossi da parte dell’amministrazione vigente per facilitare 
il dialogo e lo scambio fra Comune/Cittadino; è possibile trovare 
online già diversi video interessanti, come la presentazione dei 
nuovi amministratori e del consiglio comunale, e l’intervento del 
sindacalista Bruno Calcaterra sull’ESAB.
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L 
attuale Amministrazione 
Comunale, guidata dal 
neo Sindaco Franco Ru-
doni, guarda con parti-
colare attenzione al tema 
sicurezza. Hanno, infatti, 

preso ufficialmente il via, dallo 
scorso venerdì 3 luglio, i servizi se-
rali predisposti dalla Polizia locale 
del comando cittadino, in consor-
zio con i colleghi di Robecchetto 

Controlli serali sul territorio
con Induno e con la Polizia Provin-
ciale di Milano. Attivi durante tutto 
il periodo estivo, fino alla fine del 
mese di settembre, si sviluperanno 
su tutto il territorio (dalle aree cen-
trali alle periferie, dai centri abitati 
ai luoghi di ritrovo e maggiormen-
te frequentati) e saranno mirati alla 
prevenzione e repressione di reati 
o episodi criminosi che vanno a le-
dere la tranquillità e la sicurezza, 

appunto, della popolazione, alle 
verifiche alla circolazione stra-
dale, oltre, ovviamente, all’iden-
tificazione di persone e cittadini 
extracomunitari presenti a vario 
titolo nella nostra zona. Più nello 
specifico, i pattugliamenti saran-
no distribuiti sull’arco dell’intera 
settimana, in modo particolare da 
giovedì a domenica, dalle 21 fino 
all’1. “La sicurezza - spiega l’As-

sessore Francesco Falzone - è un 
argomento sul quale, come Am-
ministrazione, stiamo ponendo la 
massima attenzione. Il lavoro che 
verrà svolto, sia nel corso dei ser-
vizi serali sia durante l’intera gior-
nata, sarà a 360 gradi, mirato alla 
prevenzione e repressione di reati 
ed episodi criminosi, cercando di 
non tralasciare alcun campo ed al-
cuna zona del nostro territorio”.  

Per chi rimarrà in città appuntamento con ‘Luglio e agosto: Facciamo festa e balliamo insieme’ 
Si avvicina il periodo delle vacanze e, come vuole la tradizione, alla Tensostruttura di via Mantegna, vi aspetta 
il tradizionale appuntamento con ‘Facciamo festa e balliamo insieme’, momenti di animazione e divertimento 
organizzati dall’Aido in collaborazione con l’Associazione di Promozione Sociale e Tempo Libero e con 
l’Organizzazione non Governativa ‘Movimento per la Cooperazione Internazionale’ (MOCI). Ecco il calendario 
completo della manifestazione: mercoledì 29 luglio ballo latino americano e liscio con Fiorellone, quindi giovedì 
30 ‘Laura Projec’ - Laura Pausini Tribute Band, venerdì 31 ballo liscio con Federico, sabato 1 agosto ballo 
liscio con Alessandro e Flavio, mentre domenica 2 ballo liscio con Celentano. Ancora da martedì 4 a domenica 
9 agosto Fiorellone, Mi e Gio e cena a base di pesce (venerdì 7) su prenotazione (339/3053918), e Regina, tra 
ballo liscio e latino americano. Dalle 19, tutte le sere, sarà in funzione il servizio bar e griglia e sarà, inoltre, 
possibile acquistare i biglietti estrazione premi. Da sottolineare come i proventi dell’iniziativa verranno devoluti 
a scopo benefico per la costruzione di una scuola Materna nella diocesi di Cyangugu, in Rwanda. 

Merenda e giochi tutti insieme
A 

vvicinare tra loro le 
famiglie con bambini 
da 0 a 6 anni e trascor-
rere qualche ora insie-
me, conoscendosi. E’ 
seguendo queste linee 

che, per il secondo anno consecu-
tivo, il ‘Gruppo Accanto’ (Asso-
ciazione nata ormai da circa due 
anni con, tra gli obiettivi principali, 

quello di proporre gesti e momenti 
più o meno semplici, ma che co-
munque lascino il segno, avendo a 
cuore il benessere sociale di tutte le 
famiglie del territorio e cercando di 
creare un filo conduttore tra le per-
sone, coltivando con pazienza le 
risorse che ciascuno di noi possie-
de) ha proposto, nel parco di Vil-
la Rusconi, una merenda insieme. 

Grazie al contributo della sezione 
soci Coop e delle gelaterie ‘Maz-
zini e Xenia’, si è offerta, quindi, 
una fresca merenda, accompagnata 
da diversi giochi e laboratori, sem-
plici e coinvolgenti. E visto l’otti-
mo successo, il ‘Gruppo Accanto’ 
vi aspetta per un altro pomeriggio 
di animazione, sempre in Villa Ru-
sconi, il 13 settembre.        

Ultim’ora: giovedì si è spento l’amico Silvestro Boldini. Il commosso addio di tutta Castano 
Giovedì sera. Stavo rientrando a casa dopo una normale giornata di lavoro quando squilla il cellulare. Al telefono mi avvisano che, solo poche 
ore prima, se ne è andato, per sempre, Silvestro Boldini, classe 1960, per diversi anni dipendente comunale ed, oggi, in forza al comando della 
Polizia locale per quanto riguarda i lavori d’ufficio. Una notizia terribile. Scrivo in prima persona perché ho avuto il piacere di conoscerlo. 
Quante volte, durante il mio solito giro per raccogliere notizie per una successiva stesura di qualche articolo, mi è capitato di fermarmi a 
parlare con lui nell’ufficio della Polizia locale. Quattro chiacchiere, prima di tornare entrambi al nostro lavoro. Una persona straordinaria, 
un uomo che con la sua cordialità e gentilezza riusciva sempre a strapparti un sorriso. E oggi la sua prematura scomparsa lascia un vuoto 
incolmabile in tutte le persone che, con lui, hanno lavorato fianco a fianco, che hanno avuto modo di conoscerlo... Silvestro ci mancherà, ma 
il suo ricordo rimarrà sempre vivo nella memoria di ciascuno di noi. “Ciao Silvestro”. Un commosso saluto che arriva da tutta la ‘tua’ Castano 
Primo. I colleghi e gli amici si sono stretti attorno alla famiglia in questo tragico momento. (di Alessio Belleri)   
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A    
vevano promesso, lo 
scorso anno, che sa-
rebbe stata ancora più 
bella e più ricca di sor-
prese, con un crescen-
do di qualità, sia della 

musica che dei prodotti offerti… 
e così è stato! Stiamo parlando dei 
‘Ganassa’, attivissima Associazio-
ne di giovani buscatesi e del loro 
fiore all’occhiello, la ‘BirBusca’, 
la festa della birra made in Bu-
scate, arrivata quest’anno ormai 
alla 3^ edizione. Svoltasi lo scorso 
weekend presso l’area feste, anche 

di Francesca Favotto

‘Birbusca’: successo garantito 

quest’anno i Ganassa hanno pun-
tato sui soliti classici ingredienti: 
buona musica, buona cucina, ma 
soprattutto buona birra. “Crediamo 
che ad una festa della birra che si 
rispetti sia fondamentale la qualità 
del prodotto – spiega Oscar Sibilla, 
il presidente”. Anche le proposte 
musicali hanno, certamente, con-

tribuito al successo della mani-
festazione, spaziando dal genere 
hard and heavy degli AC/DC con 
la tribute band ‘On-off’ al soft rock 
dei ‘Magic Queen’ con gli anni ’80 
del mitico gruppo di Freddie Mer-
cury fino alla cover band ‘Rufus’, 
con successi degli anni ’70, ’80 e 
’90. (Foto di Franco Gualdoni) 

A Dairago, domenica di sport e animazione con ‘Streetball’: tornei senza sosta di calcio e pallavolo
Domenica a Dairago è Streetball! L’evento, unico nel suo genere, organizzato dalla Consulta Sportiva dairaghese, in collaborazione con la Pro 
loco, l’APAD e la Protezione Civile è la manifestazione più attesa di questa estate sportiva. I giovani del paese, ma anche del circondario, 
si sfideranno per tutta la giornata (dalle 10 alle 19.30) in tornei senza sosta di calcio e pallavolo… on the street! I campi, infatti, sono stati 
allestiti, grazie alla disponibilità del Comune, nel giardino del Municipio. Una maratona entusiasmante di sport e un’occasione imperdibile per 
stare insieme. (di Matteo Losa)

L    
Assessorato alle Politiche 
della Famiglia, Solidarie-
tà e del Volontariato, retta 
dal vice Sindaco Silvana 
Ceriotti, ha promosso 
anche quest’anno una 

serie di opportunità per tutelare la 
quotidianità delle persone anziane, 
grazie all’iniziativa ‘Estate insie-
me 2009’, una vera e propria rete 
in grado di offrire una tutela com-
pleta attraverso una vasta gamma 
di servizi. Più nello specifico il 
‘filo diretto con...’, ossia un cellu-
lare sempre attivo (331/6222881) 
per segnalare necessità, problemi 
o semplicemente fare una chiac-

chierata, bagno e doccia assistiti,  
medicine e spesa (chiamando il 
Comune allo 0331/460461, interno 
2, dalle 9 alle 10, si può ricevere 
a casa la spesa, le medicine o es-
sere accompagnati in farmacia), 
pasto a domicilio a mezzogiorno, 
chiamando, in luglio, i Servizi 
Sociali (0331/460461) o il Centro 
Anziani, dal 7 al 23 agosto, allo 
0331/460205. Quindi il martedì è 
previsto il servizio parrucchiera a 
prezzo convenzionato (richiesta  
da fare sempre in Comune). Infine, 
per Ferragosto, pranzo al Centro 
Pensionati e serata danzante da vi-
vere sotto le stelle.  

Tutelare gli anziani
con Estate insieme

A Palazzo Taverna con il Senatore Mantovani
Festa di maturità del Liceo d’Europa e d’Arconate

E’ stato un torneo di beach volley da ‘10 e lode’  
Grande successo per il torneo di beach volley ad Arconate. “Il 
risultato è stato ben oltre le nostre aspettative - ci confida Omar 
Pedretti, uno degli organizzatori del torneo e neo consigliere alle 
politiche della comunicazione - Abbiamo dovuto preparare tutto 
in fretta e furia, ma lo abbiamo fatto sapendo quanto i giovani 
arconatesi aspettassero l’evento. Certo il risultato ottenuto è stato 
una vera soddisfazione”. 14 squadre si sono battute in un torneo 
4x4 misto, ad eliminazione diretta. 

Il più sentito grazie a Francesca Pagnutti
che per sette anni è stata 

nostra collega nel direttivo servizi generali
amministrativi del primo circolo didattico

Santa Caterina di Magenta.
Grazie per ciò che ci hai dato,

è un ottimo ricordo per tutti noi.
Preside, personale docente, collaboratori,  

personale segreteria
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Q    
uest’anno il Comune di 
Inveruno ha scelto, tra 
i propri tesori da risco-
prire, il Torchio di villa 
Tanzi Mira. L’antico 
Torchio di Inveruno 

ricorre  il 250° anniversario della 
costruzione; realizzato nel 1759 
per la pigiatura dell’ uva da vino, 
il torchio testimonia l’antica dif-
fusione della vite nelle campagne 
di Inveruno, ma il suo utilizzo fu 
bruscamente interrotto nel 1870, 
momento dell’abbandono della 
coltivazione a causa della diffusio-
ne della fi lotessera, un insetto di 
origine nordamericana, e anno in 
cui vennero effettuati cambiamen-
ti nelle colture tradizionali. Quest’ 
anno è stato programmato un signi-
fi cativo restauro e conservazione 

del torchio ed inoltre l’ Ammini-
strazione Comunale, consapevole 
dell’ importanza che esso assume 
per gli inverunesi e del suo grande 
valore storico, ha organizzato, in 
collaborazione con il Polo Cultura-
le del castanese, un importante in-
contro la serata di sabato 11 luglio 
nel cortile del torchio di Villa Tan-
zi, un appuntamento che ha unito il 
patrimonio artistico, storico, uma-
no con la musica e l’ arte. Prosegue 
infatti il percorso verso la scoperta 
di tesori nascosti, un percorso teso 
a scoprire e a valorizzare i grandi 
patrimoni della storia presenti sul 
territorio come ville, arazzi, chie-
se, documenti storici e personaggi 
che hanno lasciato tracce profonde 
nella nostra cultura e nella nostra 
società.

250 anni per il Torchio Trasporto Amico
Attivo tutto luglio

L    
Amministrazione Co-
munale ha stabilito che 
il servizio di “trasporto 
amico”, per i cittadini 
di Inveruno e di Furato, 
proseguirà e infatti tutti 

i mercoledì, a partire dal 1 luglio 
2009 ( escluso il mese di agosto), 
sarà possibile utilizzare un minibus 
per recarsi a fare spese al mercato 
e nei negozi, all’Uffi cio Postale, 
in Banca, in Comune ed al Cimi-

tero di Inveruno. Il servizio, che 
rappresenta una valida risposta ai 
cittadini, è completamente gratuito 
e assicurerà un sereno raggiungi-
mento dei punti cruciali e fonda-
mentali del paese. Gli orari sono 
disponibili sul sito comunale di In-
veruno e per ulteriori informazioni 
è possibile rivolgersi all’Uffi cio 
Segreteria/Servizi Sociali: tel. 02 
97288137. Segnaliamo invece che 
gli uffi ci comunali, ad esclusione 
della biblioteca, adotteranno fi no 
al 29 agosto l’orario estivo: lunedì 
9-12.15 e 16.45-17.45; da martedì 
a sabato dalle 9 alle 12.15.

di Ernestina Ficarra

E    
stato un fi ne settimana 
carico di interessanti e 
importanti iniziative. Il 3, 
4 e 5 luglio è stata orga-
nizzata dall’Associazio-
ne Amici dei Pompieri di 

Inveruno la quattordicesima edizio-
ne del tradizionale incontro estivo 
“Insema ai pumpier da ca’ nosta”, 
tre giornate indimenticabili nelle 
quali i veri protagonisti della scena 

sono stati i circa 200 bambini che 
domenica mattina si sono trasfor-
mati in piccoli pompieri: animati 
da una travolgente curiosità, hanno 
indossato la pettorina luminescente 
e il casco protettivo. Attraverso un 
breve percorso ludico-educativo, 
hanno affrontato diversi ostacoli 
come una parete da scalare, un tun-
nel da oltrepassare a carponi, poi il 
superamento  del ponte  di corde; 

Festa dei Pompieri e iniziative di solidarietà
una casetta invasa da uno scenico 
fumo è servita ad illustrare ai bam-
bini il comportamento da tenere in 
caso ci si trovasse davanti  al reale 
incendio dell’abitazione. Se da un 
lato i bambini sono stati impegna-
ti a conoscere questo affascinante 
mondo con la straordinaria dispo-
nibilità dei vigili volontari, dall’al-
tro gli adulti hanno trascorso le tre 
giornate in allegria, ballando latino 

americano e gustando i piatti del-
la tradizione italiana, sostenendo 
così i progetti dell’ associazione, 
poiché il ricavato di questa sagra 
estiva potrebbe essere un punto di 
partenza per l’acquisto di una mo-
derna autopompa, giacché quella 
corrente comincia a risentire i suoi 
15 anni di utilizzo. Un obiettivo 
importante che potrebbe divenire 
di grande utilità per tutti noi.
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P  
eriodo intenso per il 
settore dei lavori pub-
blici a Robecchetto: si 
sono, infatti, resi ne-
cessari interventi ad 
alcuni edifici cardine 

per il paese, tra cui il Centro Civi-
co, la nuova Scuola per l’Infanzia e 
le Elementari. Per quanto riguarda 
quest’ultima struttura, i lavori sono 
già operativi: “Stiamo provveden-
do a creare una doppia cucina e 
un doppio refettorio” spiega l’As-
sessore ai Lavori Pubblici, Enzo 
Iseni, che prevede la conclusione 
dell’opera entro fine settembre; “Il 
cibo arriva a Robecchetto da fuori, 
quindi la priorità va a una rapida 
realizzazione della sala mensa”. Un 
intervento è, inoltre, indispensabile 

al più presto alla Scuola per l’In-
fanzia: l’edificio è stato completato 
4 anni fa e da allora viene regolar-
mente utilizzato, ma l’insorgere di 
situazioni di disagio come crepe 
nei muri, infiltrazioni di acqua e 

Lavori in programma in paese

malfunzionamento dell’impianto 
di riscaldamento rendono urgente 
la soluzione di questi problemi. 
“La struttura è ben fatta, ma sono le 
rifiniture a non essere fatte a regola 
d’arte - continua Iseni - I lavori de-

vono partire entro luglio o agosto, 
e se la ditta appaltatrice non se ne 
occuperà, sarà il Comune a farsi 
carico della manutenzione. Ripara-
zioni che rischiano di costare fino a 
120 mila euro”. Il crollo del soffit-
to del Centro Civico, invece, crea 
all’Amministrazione più problemi: 
“Non ha senso riparare semplice-
mente il danno senza sapere quello 
che c’è attorno” afferma l’Asses-
sore; “Per questo abbiamo chiesto 
all’ingegnere un rapporto comple-
to sulla struttura, per procedere a 
una ristrutturazione più efficace”. 
Alla messa in sicurezza del Centro 
Civico, assicura Enzo Iseni, si pro-
cederà appena si avranno, quindi, 
dei riscontri certi di ciò che è ne-
cessario fare. 

Amanti della musica e delle serate in buona compagnia preparatevi: sta tornando ‘Rock Park’
Se volete essere investiti dal divertimento, allora l’appuntamento è con la ‘Festa della Birra’. Da giovedì 23 luglio fino a domenica 26 al 
Giardinone si svolgerà, infatti, la tradizionale manifestazione, ‘Rock Park’, giunta alla nona edizione, organizzata dall’Assessorato alla Cultura 
in collaborazione con la Consulta Giovani. Il programma è ricco di serate imperdibili: si parte giovedì con ‘Locanda d’España’, una cena tipica 
a base di paella e sangria (per informazioni ed iscrizioni: consulta.robecchetto@gmail.com). Spazio, poi, alla musica nelle serate di venerdì 
e sabato con due gruppi d’eccezione, gli ‘Uppercut’ e ‘Bobby Trap’. Gran finale, invece, domenica sera con la serata conclusiva del concorso 
musicale di giovani band emergenti ‘Aspettando Rock Park’. Il concorso sta prendendo il via proprio in questi giorni: venerdì 10 luglio, sempre 
presso il Giardinone di Robecchetto, si è tenuta la seconda data di selezione dei gruppi in gara dopo la prima selezione di venerdì 3: ogni sera 
vengono scelti dalla giuria due gruppi tra i cinque ad esibirsi, che potranno accedere alla finale a quattro, prevista appunto per il 26 luglio.

Sistema di gestione qualità certificato

dal 1927 una soluzione per ogni problema di verniciatura

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI) 
  Tel. 02 9746639  Fax 02 9746222   www.rossiservice.it info@rossiservice.it  

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30www.irtech.it

Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio

Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio
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La centralina idroelettrica di Castelletto

Alcuni vandali imbrattano una cappella del cimitero
Purtroppo non è totalmente un fenomeno 
recente, negli ultimi mesi a Cuggiono si sono  
ripetuti dei fatti a danno di cittadini privati 
ed opere pubbliche. Un ultimo caso ci viene 
segnalato dalla mail di alcune nostre lettrici: 
sembra infatti che la cappella votiva delle 
famiglie Garavaglia e Carabelli sia stata 
imbrattata da alcuni ignoti in una delle sere 
dello scorso fine settimana. Scritte e disegni 
sicuramente di poco gusto visto il luogo.

S  
volta ‘ecologica’ per il 
Comune di Cuggiono. Le 
risorse ambientali diven-
teranno infatti un’ottima 
soluzione per la produ-
zione di energia elettrica. 

Il primo successo è la messa in 
funzione della centralina idroelet-
trica di Castelletto di Cuggiono. 
Un progetto realizzato grazie alla 
Regione Lombardia, titolare della 
assegnazione dei Fondi Europei 
in Obiettivo Due, che ha valutato 
positivamente il progetto presen-
tato dal comune cuggionese e di 
Bernate Ticino, deliberando lo 
stanziamento di 1.376.000 euro. 
La cifra assegnata, (circa 2 miliar-
di e 600 milioni di vecchie lire) è 
al 40% a fondo perduto e al 60% 
prestito decennale a interesse zero, 
il cui ammontare verrà coperto to-
talmente dalla produzione di ener-

gia elettrica (900.000 Kwh annui), 
non gravando quindi sulle casse 
comunali, ma anzi lasciando pro-
babilmente anche un piccolo utile 
alle municipalità. Ora, dopo tanto 
attendere e sperare (ricordiamo che 
alcune associazioni locali e cittadi-
ni si sono impegnati fortemente e 
personalmente per la salvaguarda 
ed il recupero della struttura, ndr), 
è finalmente attiva la tanto attesa 
struttura, dopo oltre un anno di in-

di Vittorio Gualdoni

Centralina idroelettrica di Castelletto e nuovo ‘parco’ fotovoltaico

La svolta con l’energia ‘pulita’

tensi lavori. Il secondo progetto, in 
parte anticipato a Logos dall’allora 
assessore Ronchi, riguarda la rea-
lizzazione di alcuni impianti foto-
voltaici. La prossima settimana, 
infatti, andrà in approvazione in 
Consiglio comunale un progetto 
da sviluppare con la Esco (di cui 
Cuggiono è un partecipato, ndr) 
per la dotazione di impianti foto-
voltaici su tutto il territorio comu-
nale. “Più nello specifico si tratta 

di due impianti sul tetto della pa-
lestra, con sostituzione dell’eternit, 
e su quello delle scuole secondarie 
di primo grado (già sottoposte in 
questi mesi a numerosi interventi 
di ristrutturazione, ndr). Il terzo 
impianto dovrebbe essere a ter-
ra, su terreno comunale, nell’area 
adiacente alla vasca volano di via 
Ugo Foscolo”. Si tratta comunque 
di impianti per la produzione di 
energia elettrica, che potrebbero 
anche venire a fruttura un discre-
to riscontro economico per le cas-
se comunali. Se il piano venisse 
approvato, si passerebbe quindi 
alla stipola di una convenzione tra 
Esco e la Giunta cuggionese, per 
poi arrivare, magari anche in tempi 
relativamente stretti, alla realizza-
zione dello stesso. Oltre che essere 
un segno di progresso e risparmio 
futuro, quest’opera può considerar-
si  anche un ottimo esempio per gli 
studenti più giovani e per l’intera 
comunità cuggionese.

Festa del Carmine

T   
empo di feste in paese: 
tra il ricco programma 
dell’Estate Cuggionese 
redatto dall’assessore 
alla cultura Luigi Tre-
soldi e per i festeggia-

menti della patronale del Carmine. 
“Dalla terza domenica di luglio del 
1649, i cuggionesi festeggiano la 
Madonna del Carmine, come ave-
va voluto il marchese Galeazzo Ar-
conati in seguito ad un importante 
(e generoso) lascito a favore della 
nostra comunità - racconta Gianni 
Visconti - Diversi furono i motivi 
dell’elargizione. Sta di fatto che 
la comunità, oberata dai debiti, ne 
trasse un grande sollievo e la festa 
incontrò subito il favore popolare 
finendo col soppiantare la più anti-
ca festa dell’Assunta da tempo sa-

gra di Cuggiono”. Ecco gli appun-
tamenti principali: dall’11 luglio 
mostra ‘Ecco tua Madre’; sabato 
18 luglio processione del Carmine 
(inizio alle 21 da via Ticino, angolo 
via Kennedy); domenica 19 luglio 
S.Messa solenne alle ore 11, offi-
ciata dal cuggionese don Sergio 
Zorzi; lunedì 20, benedizione mez-
zi alle ore 20.45.

Abbigliamento donna
di Testa Laura

nuovo punto vendita in via Vittorio Emanuele 1 
20012 Cuggiono - MI

LE MIGLIORI MARCHE

SCONTATE
Fino al 50%
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Immobiliare Domus srl
NOSATE, via San Martino - via Santa Chiara

in zona immersa nel verde del Parco del Ticino,
ben servita, a due passi da Malpensa

REALIZZIAMO
Appartamenti di varia tipologia con cantina e box doppio,

piano terra con giardino di proprietà esclusiva
e villette bifamiliari con ingressi indipendenti e giardini esclusivi

ESEGUITI
con materiali conformi alle nuove normative per la riduzione dei 

consumi energetici; impianto di riscaldamento a pannelli a pavimen-
to; installazione di impianto solare termico, realizzati in ottima classe 

energetica, �niture di ottimo livello.

CASTANO PRIMO, via Don Guanella
VENDIAMO

Appartamenti di varie metrature e porzioni di villetta bifamiliare 
sempre con ottime �niture.

via per Castano, 17 - 20022 - CASTANO PRIMO (MI)
Tel/Fax 0331.881965

P    
revista per il prossi-
mo mese di gennaio 
l’apertura del nuovo 
Asilo Nido in Villa 
Tatti. Entro fine luglio, 
infatti, termineranno i 

lavori di ristrutturazione dell’area, 
con le successive procedure per 
ottenere tutte le autorizzazioni 
necessarie e, quindi, dare la pos-
sibilità ai turbighesi di poter usu-
fruire della struttura, con l’inizio 
del 2010. “Un servizio molto im-
portante - commenta l’Assessore ai 
Lavori Pubblici, Stefano Candiani 
- L’Asilo Nido, infatti, non era pre-

sente a Turbigo e le famiglie erano 
costrette a rivolgersi ad altre strut-
ture fuori paese. Un bel successo, 
anche perchè aver portato a termi-
ne questo intervento ci ha permes-
so un doppio risultato: l’apertura 
di un nuovo servizio ed il recupero 
di Villa Tatti che, senza utilizzo, si 
sarebbe ulteriormente deteriora-
ta. Mi preme ricordare che questo 
è il terzo progetto (dopo l’Allea e 
l’Alzazia Navigli), che portiamo a 
compimento nei termini previsti, 
ma che, soprattutto, è il terzo pro-
getto in cui otteniamo un contribu-
to a fondo perso”. 

Aprirà a gennaio
il nuovo Asilo Nido

S    
iamo ormai in pieno cli-
ma estivo e il tempo delle 
vacanze è già arrivato. La 
voglia di uscire e cercare 
qualcosa di diverso e di 
nuovo nel proprio paese è 

presente e i Comuni del territorio 
cercano di far fronte a questa giusta 
esigenza della cittadi-
nanza. L’Assessorato 
alla Cultura del Co-
mune di Turbigo ha 
scelto di concentrare 
le proprie iniziati-
ve durante le ultime 
settimane del mese 
di luglio. Si comin-
cerà sabato 18 con 
la prima edizione di 
‘TurbiGusto’, svolto 
grazie alla collabora-
zione con la Pro Loco. La mani-
festazione avrà luogo presso la via 
Allea dalle 19 con la possibilità di 
gustare 100 metri di pizza (realiz-
zati dai panifici Lorenzini e Bove), 

la musica eseguita da alcuni grup-
pi musicali e di offrire ai bambini 
delle possibilità di divertimento. 
Così ha commentato l’Assessore 
Christian Garavaglia l’evento: “La 
manifestazione nasce con un dupli-
ce scopo: da un lato offrire ai cit-
tadini un’opportunità per vivere il 

nostro centro storico 
, dall’altro lato, vuo-
le essere una prima 
rassegna gastronomi-
ca che si ripeta negli 
anni in diverse forme 
e con l’obiettivo di 
rivalutare il ruolo del-
la gastronomia nello 
stringere i rapporti so-
ciali e conviviali”. Il 
weekend successivo, 
serie di appuntamenti 

musicali in piazza Bonomi a par-
tire dalle 21; venerdì 24 musica 
rock-pop anni ’80. Sabato 25 mu-
sica black americana. Infine dome-
nica 26, spazio al liscio. 

Un mese di luglio
ricco di iniziative

Un episodio che ha fatto parlare in paese
Una storia ancora totalmente non chiarita, ma che in paese e 
fuori ha fatto comunque parlare. In un bar cittadino, quest’anno, 
insieme ai due gestori era di casa un piccolo coniglietto domestico. 
“L’avevamo da appena un mese - raccontano i titolari - Qui al 
locale lo conoscevano tutti”. Una sera, verso le 23.30, sembra 
che un gruppo di giovani abbia iniziato a prenderlo a calci, 
per poi lanciarlo, quando scoperti, oltre il muretto. Per i danni 
subiti l’animale è stato soppresso. Sul posto, anche per l’acceso 
diverbio, sono intervenuti i Carabinieri. In tanti si sono mobilitati 
per manifestare solidarietà ai padroni del piccolo animaletto, 
creando un gruppo su Facebook. Durissimo il vicesindaco Christian 
Garavaglia: “Sconcertato per tanta crudeltà, certe cose fanno male”.

I    
l ruolo di assessore provin-
ciale sembrava ormai una 
formalità per il Sindaco di 
Turbigo Laura Mira Bono-
mi, ma all’ultimo momen-
to, nella formazione della 

nuova giunta Provinciale di Guido 
Podestà, il posto sembra sia stato 
occupato dalla cugina 
di Daniela Santachè. 
Di certo, però, un rap-
presentante ben noto 
a Turbigo siederà nel 
nuovo consiglio. Par-
liamo dell’Assessore 
alle Opere Pubbliche 
Stefano Candiani, 
che è divenuto con-
sigliere grazie ad una 
candidatura all’inter-
no della Lega Nord. 
Candiani ha totalizzato 7962 voti e 
rivestirà il ruolo di consigliere nel 
collegio n. 26 che comprende i co-
muni di Cerro Maggiore (dove abita 
e dove ha fatto l’Assessore per due 

mandati), San Vittore Olona, Ca-
negrate, San Giorgio su Legnano, 
Villa Cortese, Busto Garolfo e Ca-
sorezzo. “Ringrazio la Lega Nord 
– ha commentato Candiani – per 
l’opportunità che mi ha riservato e 
ringrazio gli elettori per la fiducia 
che mi hanno accordato”. Nono-

stante nel momento in 
cui andiamo in stampa 
non siano ancora state 
diramate comunica-
zioni ufficiali, è ormai 
certo che non vi sa-
ranno posti di Asses-
sore provinciale per 
il Sindaco di Turbigo 
Laura Mira Bonomi. 
Questo, di certo, darà 
molto dispiacere ai 
cittadini turbighesi 

che speravano in un ruolo rilevante 
del loro Primo Cittadino. Questa 
mancata nomina non pregiudica, 
però, un suo possibile importante 
incarico esterno.

Provincia di Milano
Candiani sì, Bonomi...
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L  
a quattro giorni di eventi 
che ha coinvolto Nosate, 
in occasione della festa 
patronale, registra un bi-
lancio complessivamen-
te positivo: da venerdì 

3 luglio fino a lunedì 6 si sono 
succedute in paese manifestazio-
ni a carattere sacro e profano che 
hanno unito tutta la popolazione. 
L’inizio dei festeggiamenti è stato 
segnato da una conferenza tenuta 
dalla ‘Koré’, Associazione che si 
sta occupando della restaurazione 
delle opere custodite dalla Chiesa 
di San Guniforte e che ha così reso 
partecipe tutti i cittadini intervenuti 
sul lavoro che stanno svolgendo. Il 

sabato sera, dopo la Santa Messa, 
la neonata Pro Loco nosatese ha of-
ferto una gustosa cena consumata 
all’aperto presso l’Oratorio, che ha 
saputo soddisfare palati di giovani 
e adulti; la serata è stata, poi, allie-
tata dall’intrattenimento musicale. 
La gara ciclistica organizzata da-
gli ‘Amici R.Marcoli’ con il Velo 
Club Raffaele Marcoli di Turbigo, 
invece, prevista per domenica, in 
mattinata, che aveva registrato un 
gran numero di iscrizioni, è stata, 
purtroppo, sospesa a causa di un 
grave incidente stradale avvenuto 
in via Roma, pochi attimi dopo la 
partenza. Dopo un pomeriggio di 
animazione all’Oratorio, il pro-
gramma della manifestazione pre-
vedeva per la serata di domenica 
‘Palcoscemico 2009: Missione… 
Possibile’, spettacolo di cabaret e 

di Alessandra Caccia

Tanti momenti di animazione e di divertimento per grandi e piccoli

La pioggia non ferma la Patronale

musica realizzato dalla compagnia 
‘Le Storie Infinite’ di Turbigo, con 
la collaborazione straordinaria dei 
nosatesi ‘Fuori Di Testo’ e la parte-
cipazione della scuola di danza ‘At-
titude’ di Robecchetto con Induno. 
Sfortunatamente, il temporale esti-
vo è sopraggiunto a interrompere la 
piacevole performance che si stava 
svolgendo in piazza Borromeo, 
una rivisitazione di sketch comici 
‘rubati’ ad Aldo, Giovanni e Gia-
como e ai grandi comici di ‘Zelig’. 

Ampio, comunque, il consenso ri-
scosso dagli sfortunati artisti. La 
festa patronale di Santa Maria del 
Carmine si è conclusa con le cele-
brazioni sacre, processione e Santa 
Messa, nella serata di lunedì. E per 
chiudere la serie di eventi, si sono 
estratti i fortunati vincitori della 
tradizionale sottoscrizione a premi. 
Per tutta la durata dell’iniziativa 
è rimasta, inoltre, attiva, presso il 
salone dell’ex Oratorio, la pesca di 
beneficenza. 
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P  
er tutti gli amanti del 
ballo e di serate in 
compagnia torna a 
Vanzaghello l’appun-
tamento con ‘Liscio 
come Luglio’, serate 

di danza e grande coinvolgimento, 
organizzate dal Comune e rivolte 
a tutta la cittadinanza vanzaghel-
lese e non solo. Presso il parco 
comunale di via Roma, a partire 
dalle 21, ci saranno due importanti 
scuole locali di danza che, oltre ad 
allietare il pubblico presente con la 
loro colonna sonora, faranno anche 
splendide ed emozionanti esibizio-
ni coreografiche su musiche carai-
biche e sui più tradizionali ritmi 
del liscio. Il primo dei momenti 
di festa in calendario è per questa 

sera, sabato 11 luglio, con ‘Regina 
di cuori’, mentre per la prossima 
settimana, sabato 18, spazio a ‘Ha-
banera Club Dance’. Ovviamente 
siete tutti invitati a partecipare per 
vivere qualche ora di svago e se-

Due serate speciali in musica

renità dopo le fatiche lavorative e 
per lasciarvi andare a balli sfrenati. 
L’ingresso sarà libero, senza pre-
notazione, e per tutta la durata del-
la manifestazione sarà in funzione 
il servizio bar del chiosco.  

Il Centro Sociale Anziani di Vanzaghello si rifà il look: ecco un nuovo bancone per il bar
Il Centro Sociale Anziani di Vanzaghello si rifà il look. E’ stato, infatti, inaugurato nei giorni scorsi il nuovo bancone del bar che la struttura 
vanzaghellese ha acquistato per rendere sempre migliore l’ottimo servizio che costantemente viene offerto ai cittadini del paese del nostro 
territorio. L’inaugurazione ha visto la partecipazione del Sindaco, Gian Battista Gualdoni, del parroco, Don Armando ed è stata allietata 
dall’intrattenimento ed animazione del mago ‘Giasper’ che ha coinvolto i presenti con giochi di straordinaria magia. Tante sono, comunque, 
le attività che, durante il corso dell’intero anno, vengono svolte dal Centro Sociale Anziani. Momenti di svago e relax, incontri culturali e 
di approfondimento, serate in compagnia e giornate tra ottimo cibo e tanto divertimento. E grande è la partecipazione dei vanzaghellesi. 
Insomma il Centro è, con gli anni, diventato sempre più un vero e proprio punto di riferimento per la popolazione, un luogo dove ritrovarsi e 
stare insieme agli altri, facendo anche nuove amicizie. Complimenti a tutte le persone che lavorano attivamente!

Orario estivo
per la biblioteca

Con l’arrivo del periodo estivo 
cambiano gli orari della 
biblioteca. Dal 29 giugno 
scorso e fino al 30 agosto è, 
infatti, in vigore l’orario estivo 
di apertura al pubblico. Dal 
lunedì al sabato la struttura 
sarà in funzione ed attiva 
dalle 9 alle 13. 
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S  
abato 4 luglio la Pro loco 
Bienate-Magnago, con il 
contributo del Comune 
e in collaborazione dello 
Sci Club ‘3 Campanili’ 
ha organizzato la dicias-

settesima edizione del mercatino 
estivo. Antiquariato, oggettistica, 
rigatteria, collezionismo, arti e me-
stieri hanno coinvolto i numerosi 
visitatori, insieme all’Era medio-
evale, fatta rivivere da animatori 
in costume con arnesi d’epoca, al 

ritorno al Medioevo con una rico-
struzione della vita da campo al 
tempo degli Sforza. Al Centro an-
ziani, poi l’architetto Luigi Prina 
ha presentato una mostra dedicata 
alle navi volanti, che volano silen-
ziose e leggere legate a leggende, 
miti e tradizioni letterarie. Prina, 
contagiato dalla passione di far vo-
lare le navi, ha costruito più di 200 
modelli di navi, di varie dimensio-
ni e forme. Ogni sua opera fa rife-
rimento a una leggenda, a un mito 
in un sogno che accomuna gli Ar-
gonauti, Ulisse, Enea e Leonardo. 
Alle 22.30 una bella fetta di angu-
ria ha rinfrescato i visitatori.

di Andrea Scampini

Mercatino di tradizioni e idee 

D    
omenica 28 giugno, 
il Circolo 18 luglio 
ha concluso la visi-
ta alle case museo di 
Milano, con la visita 
alla Cà di Ciapp, in 

corso Venezia e alla Cà dell’Ore-
gia, Palazzo Fidia, il cosiddetto 
Jazz architettonico, che ha fatto da 
sfondo al film Cronaca di poveri 
amanti e alla Villa Necchi Campi-
glio. Domenica 5 luglio - dice Gi-

netta Ravera - andremo a Tradate 
per l’anno dell’astronomia”. Sem-
pre domenica 28 giugno il Centro 
culturale Pegasus, invece, ha scelto 
di visitare la città di Padova. “Con 
la Cappella degli Scrovegni - com-
menta Malombra Scampini - i Mu-
sei civici nel vicino Convento degli 
Eremitani e la Basilica di Sant’An-
tonio, il Prato della Valle, il Ghetto 
ebraico e altri importanti palazzi-
del centro storico”. 

A Milano e Padova

Chiara Fratus e i Pandora per ‘Rock in piazza’
Lo scorso giovedì 2 luglio, alle 
21, l’Assessorato alla Cultura ha 
proposto l’appuntamento ‘Rock in 
piazza’, con il gruppo magnaghese 
Pandora, vincitori di Sanremo 
Rock 2008 e con Chiara Fratus da 
X-factor. Giovani, ma anche tante 
famiglie hanno colto l’occasione 
per trascorrere qualche ora di svago 
e relax in compagnia e sentire 
dell’ottima musica.
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L 
e MV Agusta sono torna-
te a casa, a Cascina Costa, 
sede storica del marchio 
varesino, in occasione 
del Motoraduno interna-
zionale ‘16° Revival MV 

Agusta’. La manifestazione, dedi-
cata alle motociclette da competi-
zione e d’epoca del famosissimo 
marchio italiano, ha visto la parte-
cipazione di numerose persone ed 

Le MV Agusta sono in mostra

appassionati delle 
‘due ruote’, pro-
venienti da tutto 
il mondo: Ger-
mania, Francia e 
addirittura Giap-
pone. Nell’arco 
di due giorni, a 
partire dalla mat-
tinata di sabato 4 
luglio, sono stati 
realizzati nume-
rosi momenti di 
divertimento e di 

animazione, tra cui 
altri due raduni, il 
‘10° MV Agusta 
Owners Meeting’ 
(proprietari di MV 
F4 e Brutale) ed 
il ‘5° Magni Ow-
ners Meeting’. Ma 
l’evento principe 
di questo intra-
montabile appun-
tamento è stato, 
nel pomeriggio di 
domenica 5, con 

di Franco Gualdoni la sfilata dei MV Agusta stradali e 
da competizione, più alcune Gilera 
molto rare. Nonostante la tempera-
tura veramente torrida, il pubblico 
ha partecipato in grande numero 
all’evento, salutando con applausi i 
diversi passaggi dei centauri in ab-
bigliamento rigorosamente ‘vinta-
ge’. Grande spettacolo per un’ini-
ziativa, entrata ormai di diritto nel 
calendario di tutti gli appassionati 
di motociclette. (Le foto di questa 
pagina sono state scattate e con-
cesse da Franco Gualdoni). 
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Una lunga estate di concerti
di Loreno Molaschi

Le luci si accendono anche su questa estate di concerti che si 
preannunciano ricchi di situazioni da raccontare, emozioni da vivere 
e vibrazioni da ascoltare, in uno stadio, in una o più piazze, ma 
rigorosamente a cielo scoperto col viso illuminato dalle stelle. Molti artisti 
sono impegnati in tutto lo stivale, ma alcuni eventi sono assolutamente 
degni di nota. Proprio negli scorsi giorni gli U2 nella doppia data italiana 
a San Siro con il loro 360° tour hanno stupito e soddisfatto come al 
solito, dal palco più grande della storia dei live, gran parte delle loro 
canzoni sono state cantate da una fiumana di gente a dir poco entusiasta. 
Completamente gratuito, spostandosi a Torino dal 9 all’11 luglio, il 
Traffic Free Festival, con un ottimo compromesso tra la musica suonata 
e quella da dj set. Da ricordare anche il ritorno in Italia di Madonna, 
dopo solo una decina di mesi dall’ultimo live, per un concerto allo stadio 

di San Siro il 14 di luglio. Imperdibile e interessante l’evento di Italia Wave che si terrà tra il 16 e il 19 di luglio a Livorno, un festival sempre 
più culturale oltre che musicale dove quest’anno si celebrerà il ricordo di Woodstock, attraverso artisti come Caparezza, Afterhours e Giuliano 
Palma che ricanteranno pezzi suonati proprio quarant’anni fa nello storico evento musicale. Oltre alla musica suonata ci saranno poi postazioni 
con musica elettronica per gli amanti del genere e spazi per proiezioni cinematografiche ed eventi teatrali. Buttando l’occhio, o meglio l’orecchio, 
più in là, va ricordato il live degli Oasis il 30 di agosto nello spazio concerti della nuova fiera di Rho con il supporto dei Kooks e dei Kasabian 
per chi, magari di ritorno dall’Inghilterra, avesse un po’ di nostalgia dello British style. Eventi per tutti i gusti, spesso anche gratuiti, potranno 
dunque soddisfare la vostra voglia di musica in questa estate 2009.

Il nostro settimanale inizia la pausa estiva, Logos tornerà in distribuzione sabato 12 settembre
 Cari lettori, ormai già per il terzo anno, è giunto il momento dei saluti prima 
della pausa estiva. Come già detto in altre occasioni, è la logica commerciale 
del nostro prodotto (ma che vale per tutti i free-press, come quelli in 
distribuzione a Milano) che impone la sospensione della stampa nel momento 
in cui la maggior parte dei cittadini è in ferie e le aziende sono meno 
propense a fare pubblicità.  L’estate che stiamo vivendo e raccontando per 
voi, notiamo che è purtroppo molto tormentata per la crisi economica in atto, 
che accentua le vostre preoccupazioni e le vostre difficoltà nel normale vivere 
quotidiano. Siamo orgogliosi che sempre più aziende abbiano scelto il nostro 
settimanale per promuovere le loro attività, che il numero di lettori che 
cerca il nostro periodico (anche dove purtroppo alle volte non riusciamo ad 
arrivare con la distribuzione) è in continuo aumento, che enti ed istituzioni 
ci considerino un affidabile ed imparziale mezzo di comunicazione. Questo 
per noi è un impegno per proseguire nel lavoro iniziato, con la speranza di 
offrirvi a settembre sempre più professionalità. (Vittorio Gualdoni)
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